

公民館だより さくらぎ



平成26年12月号

No. 321

桜木公民館

周南市城ヶ丘2-4-21

TEL 0834 (28) 5973

FAX 0834 (29) 0788

sakura-ko@city.shunan.yamaguchi.jp

防災できずく
安心・安全桜木!!



周南市総合防災訓練 11/16

11月の活動記録簿

周南市総合防災訓練

桜木小学校

11月16日

今年から、毎年十一月の第三日曜日を「周南市防災訓練の日」と決め、開催地区と市が協働し実施することになり、本年度、その第一回目が桜木地区全域および桜木小学校にて実施されました。

桜木地区災害対策本部を設置し、地区住民による避難訓練、消火訓練、炊き出しなど、1千名を超える参加者の下、効果的に実施されました。

地区住民による
避難訓練



バケツリレーによる
消火訓練・・・みんなの力で



対策本部の誘導・連携訓練



炊き出し訓練・・・炊き加減は
これぐらいでOK?



土のう作りに挑戦・・・
きついけど、みんなのために



水消火器による消火訓練



結果 優勝

- バレーボール大会
Aコート 桜1
Bコート 平原・城5
- ソフトバレーボール大会
Aコート 城2
Bコート 城5
Cコート 城4
Dコート 城1



1111
/ /
23 2

地区バレーボール大会
地区ソフトバレーボール大会



11/19 ふれあいスポーツの集い「老連」
絶好のスポーツ日和の下、ふれあいスポーツ大会が、今年も城ヶ丘公園で開催されました。
競技は7寿会の対抗で競われ、会場は和気あいあいの中、元気な声と笑顔がいっぱいでした。
(参加者 120名)

講演会

さわやか女性教室

パン教室

演題
『置かれた場所で
花は燃ゆ』



11月11日(火) 鈴木隆子先生の講演会が行われました。

参加者30名は、2015年大河ドラマ「花は燃ゆ」を素材にされた講演を熱心に聴かれていました。楽しい昼食タイムをはさんで、午後は試練や苦難を乗り越え自分らしく生きた人の話でした。毎回心に響くいいお話です。



成形

11月4日(火) 参加者15名で楽しくマヨネーズパン・チョコロールパンを作りました。分割、丸め、成形、発酵、焼成・・・でも、試食タイムが何より最高!でした。



卵を塗って具(玉ネギ、ゆで卵をマヨネーズであえたもの)をのせる作業



11/21 公民館が一段と明るく
山口県電業組合のご好意で公民館の全蛍光灯の取替えと清掃が行われました。利用者も公民館が明るくなったと大変喜ばれています。



11/19 桜花祭
桜木小学校で保護者やお世話になっている地域の方を招いて、学年ごとに音楽の発表がありました。素晴らしい歌声や音色に大きな拍手が送られていました。

11/20・21・25
周陽中学校自学サポート
中学生が三日間公民館で自学ノートや学習プリントもとに一時間自主学習に取り組みました。地域の方がたくさん中学生のサポートに來られました。



11/19 かわいいお客さん
城ヶ丘保育園のみなさんが、勤労感謝の日を前に公民館にお花のプレゼントを持って來られました。
ピンクのきれいなシクラメンと子ども達の明るい笑顔に元気をもらいました。



12月 さくらぎカレンダー

- 5日(金) そば打ち教室 9:00~
- 8日(月) 夜間パトロール 19:00~
- 9日(火) 公民館大掃除 9:30~
- 14日(日) 朝市 (縁)じよい!ヶ丘
9:00~ 場所 城ヶ丘公園
- 20日(土) 正月飾り作り教室 9:00~[桜木小 体育館]
- 21日(日) 地区一斉クリーン作戦
- 21日(日) 資源物回収

1月1日 とおの山新春登山
※12/29~1/3 公民館は休館です



11月は期間限定菊花展が開催されました。公民館に来られるみなさんがとても楽しまれていました。
ハボタンだけの冬のさびしい花壇が明るく・はなやかになりました。

募集

桜木小での「正月飾り教室」を前に、縄ないを練習してみませんか。

縄ない教室

- ☆日 時 12月 7日(日) 9:30~
- ☆参加者 児童、保護者、地域の人だれでも
- ☆場 所 桜木公民館
- ☆申 込 公民館へ 12/4(木)まで(28-5973)
※縄ない練習だけです。お飾りは作りません。



絵手紙を楽しむ会の皆さんの

みんなの 広場

- ・新聞の 川柳よんで ああそうか (こもれび)
- ・立上がり 用事忘れて また座る (八茶)
- ・山粧う 熱き緑茶を 分かちあう (道草)
- ・おでん鍋 今夜は風の 荒れている (真寿寺)
- ・一つ知り 一つ忘れて 師走入る (一洋)
- ・時雨傘 広げる間なく ビルに消ゆ 俳句
- ・恙なき 一日の締は 熱爛に (ひとひ)

【 編集後記 】

今年が秋が早く訪れ、穏やかな日が長く続いたせいか例年に比べ秋を長く感じました。寒い冬はゆっくり来てほしいものです。
一年が経つのは早いもので残り一月となりました。時の流れが早く感じられます。これから年末年始に向け何かと気忙しくなります。整理や準備は早自早目にしておきたいものです。
さて、近年大地震や集中豪雨などの災害が頻繁に起こっています。周南市では十一月の第三日曜日を「防災訓練の日」と決め、市総合防災訓練を行うことになりました。今年も、市と地区自主防災協議会が協力し、桜木地区全域と桜木小学校で避難訓練がありました。シエイクアウト訓練のうち地区ごとに集まり小学生と地域の人が小学校まで避難しました。小学校では震度体験や煙体験、消火訓練や土嚢づくりなどが行われ、小学生や地域の方が体験されました。災害が起こった時大事なことは「まず自分の命や財産は自分で守る」という意識です。それから、地域で声を掛け合ったり、助け合ったりすることです。そのためには、日頃から地域の連携が大事です。長野の地震で死者が出なかったのも地域の協力ができていたからと言われています。それに市や県などからの援助も必要です。とにかく常に災害への意識と備えが大事でしょう。
突然の解散で年末に選挙が行われることになりました。解散についてはいろいろ意見があると思いますが、一人一人の声を届ける大事な機会です。選挙には必ず行きましょう。